

Fallo contra Shell marca el inicio de una guerra contra las petroleras

JUDICIAL. LUEGO DE QUE UN TRIBUNAL HOLANDÉS ORDENARA A SHELL REDUCIR SUS EMISIONES, ABOGADOS SOBRE CAMBIO CLIMÁTICO SE PREPARAN PARA PRESENTAR ACCIONES SIMILARES EN OTROS PAÍSES

NUEVA YORK

Los abogados sobre cambio climático se preparan para enfrentar a más compañías de combustibles fósiles luego de que un tribunal holandés ordenara a Royal Dutch Shell reducir sus emisiones argumentando que está violando los derechos humanos al contribuir al calentamiento global.

Bloomberg “Ya estamos apoyando a otras organizaciones para que interpongan casos similares en sus países”, dijo Donald Pols, director del grupo ambientalista MilieuDefensie, que presentó el caso contra Shell. “Este caso judicial y el veredicto abren un enfoque completamente nuevo a los litigios sobre el cambio climático y debido a su éxito será copiado por otras organizaciones de la sociedad civil en el resto del mundo”.

El tribunal holandés dictaminó que Shell deberá reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero en 45% para 2030 en comparación con los niveles de 2019. La compañía solo se ha comprometido a reducir las emisiones en 20% en la década y llegar a cero emisiones netas a mediados de siglo. Shell planea apelar el fallo.

El resultado fue un punto de inflexión para los casos sobre cambio climático llevados a tribunales, que aumentaron después de que 189 países firmaron el Acuerdo de París en 2015.



Bloomberg

El tribunal holandés ordenó a Shell, dirigida por Ben van Beurden, que reduzca sus emisiones de gases de efecto invernadero en 45% para 2030.



Donald Pols
Director
MilieuDefensie

“Este caso abre un nuevo enfoque a los litigios sobre el cambio climático y debido a su éxito será copiado por otras organizaciones civiles en el resto del mundo”.

Más de la mitad de los 1.727 casos registrados en los últimos 35 años comenzaron después de que las naciones acordaron frenar el calentamiento global, según un informe de Geneva Association.

Inicialmente, muchos casos desafiaron los planes de los Gobiernos, pero los litigantes se están dirigiendo cada vez más a las empresas.

Las compañías que operan en economías desarrolladas enfrentan el mayor riesgo de acciones legales, según un índice de litigios sobre cambio climático de Verisk Maplecroft, pero las demandas ambientales están abriendo nuevos caminos en los mercados emergentes.

Si bien la gran mayoría de los casos han terminado a favor de los que contaminan, los abogados y activistas están aprendiendo mediante prueba y error. En cierto modo, lo que está sucediendo en los tribunales se hace eco de cómo los inversionistas están apostando por las tecnologías ecológicas: muchos intentos fracasaron, pero los que tengan éxito podrían reducir de forma importante las emisiones. Los tribunales también se están volviendo más receptivos a la preocupación pública por el cambio climático.

LABORAL. SOLICITUDES CAYERON A 406.000 EN LA SEMANA QUE TERMINÓ EL 22 DE MAYO

Caen pedidos de ayuda por desempleo

WASHINGTON

El número de estadounidenses que presentaron nuevas solicitudes de ayuda por desempleo bajó más de lo esperado la semana pasada, porque bajaron los despidos y las empresas estaban desesperadas por encontrar trabajadores para satisfacer una demanda creciente tras la rápida reapertura.

La economía, que en el periodo enero-marzo registró su se-

gundo ritmo de crecimiento más rápido desde el tercer trimestre de 2003, está ganando fuerza, de acuerdo a otros datos del jueves que mostraron que el gasto empresarial en equipos se aceleró en abril. La actividad está siendo impulsada por un alivio de la pandemia y casi US\$6 billones en respaldo proporcionado por el gobierno en el último año.

Las solicitudes iniciales de beneficios estatales por desempleo cayeron 38.000 a un nivel desestacionalizado de 406.000

en la semana que terminó el 22 de mayo, dijo el Departamento de Trabajo. La cifra fue la más baja desde mediados de marzo de 2020 y mantuvo los pedidos por debajo de 500.000 por tres semanas consecutivas.

Los analistas estimaban 425.000 solicitudes. Aunque se mantienen sobre el rango de 200.000 a 250.000 que se considera consistente con un mercado laboral en condición saludable, han caído desde un récord de 6,149 millones a inicios de abril de 2020.

HACIENDA

REUTERS

Brasil tendría una nueva tributaria en cinco meses



Reuters

Brasil. El ministro de Economía de Brasil, Paulo Guedes, dijo que quiere que la reforma fiscal se apruebe en cuatro o cinco meses, y que las discusiones con los líderes del Congreso sugieren que no hay razón para que no se apruebe este año. También, declaró que el impuesto corporativo caerá 5% según las propuestas del gobierno, y que el paquete de reforma tributaria será simple y de base amplia.

HACIENDA

Bloomberg

Inflación se mantendría alta todo el año



Bloomberg

Washington. La secretaria del Tesoro de Estados Unidos, Janet Yellen, dijo que sigue considerando que el estallido de la inflación de este año es temporal, aunque es probable que dure hasta fines de 2021. También, rechazó la idea de que los planes de la administración de Biden para el gasto a largo plazo en infraestructura y otros proyectos contribuirían sustancialmente a la inflación estadounidense.

TECNOLOGÍA

Bloomberg

Google y Shopify se unen contra Amazon

Nueva York. Google avanza en el mundo del comercio electrónico con la implementación de nuevas herramientas y asociándose con Shopify Inc., Square Inc. y otras compañías, para generar más compras en sus propiedades web, y menos en Amazon.com. Alphabet anunció que los comerciantes que utilizan Square, GoDaddy Inc. y WooCommerce podrán vender productos a través de Google, Maps y YouTube.

Bancolombia

BANCOLOMBIA S.A Informa que de su Sucursal Oeste - 810 ubicada en la Avenida 3 Oeste # 7 - 23 en Cali - Valle del Cauca - Colombia, fueron perdidos 5 cheques de gerencia en blanco cheques de BANCOLOMBIA,

Por lo anterior solicitamos abstenerse de negociar con el siguiente consecutivo de cheques,

Consecutivo **8100000001**

Cheques **969413, 969415, 969416, 969417 y 969418**